



GARDA MEDIA

Dandim 0709/Kebumen Hadiri Peringatan Apel Hari Santri Tahun 2022

Nurfaizin - KEBUMEN.GARDAMEDIA.ID

Oct 22, 2022 - 21:45



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono menghadiri Apel peringatan Hari Santri Nasional tingkat Kabupaten Kebumen Tahun 2022

KEBUMEN - Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono menghadiri Apel peringatan Hari Santri Nasional tingkat Kabupaten Kebumen Tahun 2022 yang digelar di Alun-alun Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah, Sabtu, (22/10/2022)

Peringatan hari santri nasional yang mengusung tema "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan" dihadiri Bupati Kebumen H. Arif Sugianto SH, Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., di wakili Danramil 14/Pejagoan Kapten Inf Kartono, Kapolres Kebumen AKBP Burhanuddin, SIK., S.H.,M.H, Sekda Kabupaten Kebumen H. Ahmad Ujang Sugiyono SH, Rois Syuriah Kebumen KH Ngafudin Al Hasani, Ketua PCNU Kebumen KH Drs Dawamudin Masdar M.PDa, Para Staf Ahli Bupati Kab Kebumen, Para Asisten Sekda

Kabupaten Kebumen, Para Pengasuh Ponpes Sekabupaten Kebumen, para Alim ulama, Perwakilan Para santriwan dan santriwati serta Siswa-Siswi SMP-SMA perwakilan Sekolah di Kabupaten Kebumen.

Pada Sambutan Bupati Kebumen H. Arif Sugianto SH Membacakan amanat Menteri Agama Republik Indonesia Mengatakan, "Hari Santri telah di putuskan Presiden Joko Widodo melalui kepres Nomor 22 tanggal 22 Oktober 2015 yang di sesuaikan dengan tercetusnya "Resolusi Jihad" yang berisi fatwa kewajiban berjihad demi mempertahankan kemerdekaan Indonesia" ucapnya.

Peringatan hari Santri tahun 2022 mengangkat tema "Berdaya Menjaga Martabat Kemanusiaan" dengan maksud santri dalam sejarahnya selalu terlibat aktif dalam setiap fase perjalanan Indonesia. Pasca kemerdekaan Indonesia Para tokoh Agama dan santri lebih semangat dalam memenuhi panggilan Ibu Pertiwi. Mereka tidak asyik dengan dirinya sendiri, tetap terlibat secara aktif di dunia perpolitikan, pendidikan, sosial, ekonomi dan ilmu pengetahuan, selain juga agama.

Lebih lanjut Bupati mengatakan, "Para santri dengan segala kemampuannya bisa menjadi apa saja dan tidak mengasosiasikan keagamaan namun bisa menambah ke bidang yang lain, bahkan bisa menjadi Pemimpin Negara. Agama dalam setiap perilakunya. Bagi santri agama adalah mata air yang selalu mengalirkan inspirasi-inspirasi untuk menjaga dan menjunjung tinggi martabat kemanusiaan. Santri harus senantiasa berprinsip bahwa menjaga martabat kemanusiaan adalah esensi ajaran agama. Apalagi di tengah kehidupan Indonesia yang sangat majemuk. Bagi santri, menjaga martabat kemanusiaan juga berarti menjaga Indonesia. Ungkapnya.

Usai mengikuti kegiatan Kapten Inf Kartono mewakili Dandim 0709/ Kebumen mengucapkan, "Selamat hari santri kepada seluruh santri tahun 2022, Semoga pada moment Hari Santri ini menjadi sebuah momentum kebangkitan bagi kita untuk selalu menjunjung tinggi nilai-nilai agama, serta selalu menjunjung tinggi nilai-nilai kemanusiaan demi menjaga Persatuan dan Kesatuan Bangsa" Pungkasnya.

Jurnalis: Pendim 0709/Kebumen